



ABONNEMENTS / MEMBERSHIPS

Le club de Golf Ste-Rose... l'autre façon d'apprécier le golf!

De l'ouverture au 31 octobre 2025



ILLIMITÉS | UNLIMITED

TARIF | PRICE

Avant 31 décembre 2024 | Au 1er Janvier 2025

Before December 31, 2024 | As of January 1, 2025

7 JOURS | 7 DAYS

3900,00 \$ | 4100,00 \$

5 JOURS Lundi au Vendredi | **5 DAYS** Monday to Friday

3300,00 \$ | 3500,00 \$

APRÈS 13H 7 JOURS | AFTER 1 PM 7 DAYS

2500,00 \$ | 2700,00 \$

Réservation 9 jours à l'avance

Booking 9 days in advance



À LA PARTIE / PER GAME

ABONNEMENTS PARTIES LIMITÉES LIMITED GAMES MEMBERSHIP

Les parties comprises dans l'abonnement doivent être utilisées dans la saison, soit avant le 31 octobre 2025. Aucun report à l'année suivante.

Games included in the membership must be used before the end of the season on October 31, 2025. No postponement to the following year will be granted.

TARIF | PRICE

Avant 31 décembre 2024 | Au 1er Janvier 2025

25 PARTIES | GAMES

1350,00 \$ | 1440,00 \$

40 PARTIES | GAMES

2000,00 \$ | 2300,00 \$

Réservation 8 jours à l'avance

Booking 8 days in advance



À LA PARTIE / PER GAME AVEC 1/2 VOITURETTE / WITH 1/2 CART

ABONNEMENTS PARTIES LIMITÉES LIMITED GAMES MEMBERSHIP

Les parties comprises dans l'abonnement doivent être utilisées dans la saison, soit avant le 31 octobre 2025. Aucun report à l'année suivante.

Games included in the membership must be used before the end of the season on October 31, 2025. No postponement to the following year will be granted.

TARIF | PRICE

Avant 31 décembre 2024 | Au 1er Janvier 2025

Before December 31, 2024 | As of January 1, 2025

25 PARTIES | GAMES

1825,00 \$ | 1940,00 \$

40 PARTIES | GAMES

2800,00 \$ | 3000,00 \$

Réservation 8 jours à l'avance
Booking 8 days in advance



À LA PARTIE / PER GAME

**ABONNEMENT PARTIES LIMITÉES TRANSFÉRABLES
MEMBERSHIP LIMITED TRANSFERABLE GAMES**

TARIF | PRICE

Avant 31 décembre 2024 | Au 1er Janvier 2025

Before December 31, 2024 | As of January 1, 2025

60 PARTIES | GAMES

3360,00 \$ | 3480,00 \$

Les parties comprises dans l'abonnement doivent être utilisées dans la saison, soit avant le 31 octobre 2025. Aucun report à l'année suivante.

Games included in the membership must be used before the end of the season on October 31st, 2025. No postponement to the following year will be granted.

Réservation 8 jours à l'avance

Booking 8 days in advance



39 ans et moins | 39 and under

TARIF | PRICE

Avant 31 décembre 2024 | Au 1er Janvier 2025

Before December 31, 2024 | As of January 1, 2025

INTERMÉDIAIRE: 31 À 39 ANS **

INTERMEDIATE: 31 TO 39 YEARS OF AGE **

1900,00 \$ | 2000,00 \$

INTERMÉDIAIRE: 30 ANS ET MOINS **

INTERMEDIATE: 30 YEARS OF AGE OR LESS **

1600,00 \$ | 1800,00 \$

7 JOURS | 7 DAYS

Réservation 9 jours à l'avance

Booking 9 days in advance

ÉTUDIANT : 24 ANS ET MOINS * | 10 PARTIES**

DÉPART 7 JOURS APRÈS 12H00 | Réservation 8 jours à l'avance

STUDENT: 24 YEARS OF AGE OR LESS*** | 10 GAMES

STARTING TIMES ANY DAY AFTER 12:00 pm | Booking 8 days in advance.

350,00 \$ | 400,00 \$



1/2 VOITURETTE | 1/2 CART

1/2 VOITURETTE | 1/2 CART

TARIF | PRICE

ILLIMITÉE | UNLIMITED

1900,00\$

BANQUE DE 10 | BUNDLE OF 10

200,00 \$

Le surintendant et la direction peuvent interdire l'usage des voiturettes à leur discrétion.

Les utilisateurs de voiturettes électriques doivent obligatoirement respecter la signalisation quant aux chemins à utiliser ainsi qu'à respecter les restrictions du jour.

The superintendent and director may prohibit the use of carts at their discretion.

Users of electric carts must respect the signs as to the paths to use as well as respect the restrictions of the day.



POURQUOI ÊTRE MEMBRE | WHY BE A MEMBER

AVANTAGES | ADVANTAGES

Réservation 9 jours à l'avance ; membres illimités

Booking 9 days in advance

Réservation 8 jours à l'avance ; membres à parties limitées

Booking 8 days in advance.

Tous les abonnements incluant ceux à la partie (10, 25, 40, 60) sont non-transférables et doivent être utilisés avant le 31 octobre 2025.

Aucun report à l'année suivante.

All membership including per-game (10, 25, 40, 60) are non-transferable and must be used before October 31st, 2025. No postponement to the following year will be granted.



DÉFINITIONS &/AND CONDITIONS

DÉFINITIONS ET CONDITIONS

Pour avoir droit à ses privilèges, le golfeur doit absolument avoir une photo à son profil. Une seule réservation par jour. 5 jours signifient du lundi au vendredi excluant les jours fériés

DEFINITIONS AND CONDITIONS: To enjoy these privileges, the member must have a picture in his profile. Maximum of one reservation per day. 5 days means Monday to Friday, excluding public holidays.

**** Le membre intermédiaire doit être âgé de l'âge requis au 1^{er} mai 2025**

The Intermediate member must be of the required age on May 1st, 2025

***** Le membre étudiant doit être âgé de 24 ans ou moins au 1^{er} mai 2025**

Student member must be 24 years of age or less on May 1st, 2025

Les prix de nos abonnements sont sujets à des changements sans préavis

Prices are subject to change without notice

Les prix sont taxes en sus | Prices are plus tax

FIN DE SAISON LE 31 OCTOBRE 2025

END OF THE SEASON OCTOBER 31ST 2025



TERMES & CONDITIONS | TERMS & CONDITIONS

Respect et Comportement | Respect and Behavior

Les membres et/ou invités s'engagent à faire preuve de respect, de courtoisie et de prudence sur les lieux du Club. Tout comportement inapproprié pourra entraîner des mesures disciplinaires.

Members and/or guests agree to demonstrate respect, courtesy, and caution on the Club premises. Any inappropriate behavior may result in disciplinary action.

Résiliation de l'Abonnement | Termination of Membership

Le Club se réserve le droit de résilier, à tout moment et sans remboursement, l'abonnement d'un membre qui ne respecte pas les obligations stipulées dans les présents règlements, termes et conditions.

The Club reserves the right to terminate, at any time and without refund, the membership of any member who fails to comply with the obligations outlined in these rules, terms, and conditions.



POLITIQUE D'ANNULATION | CANCELLATION POLICY

Nous comprenons que des imprévus peuvent survenir. Cependant, afin de garantir une expérience optimale pour tous, nous vous prions de respecter notre politique d'annulation.

We understand that unforeseen circumstances can arise. However, to ensure an optimal experience for everyone, we kindly ask you to adhere to our cancellation policy.

Conditions d'Annulation | Reservation Cancellation:

- **Annulation de Réservation: Les membres doivent annuler leur réservation au moins 3 heures à l'avance.**
- Reservation Cancellation: Members must cancel their reservation at least 3 hours in advance.
- **Manquements: À défaut d'annuler votre réservation, à partir du 3^e manquement, le membre sera facturé pour le droit de jeu perdu. Cette même règle s'applique si vous ne procédez pas à l'annulation de vos invités.**
- No-Shows: If you do not cancel your reservation, starting from the 3rd no-show, the member will be charged for the lost green fee. This same rule applies if you fail to cancel for your guests.

Membres à Parties Limitées: Si vous êtes un membre à parties limitées, une partie de votre forfait vous sera enlevée à partir du 3^e manquement. If you are a limited per-game member, one game will be deducted from the 3rd no-show.

Membres Illimités: Si vous êtes un membre illimité, vous devrez acquitter le droit de jeu perdu avant votre prochaine partie. If you are an unlimited member, you must pay the lost green fee before your next game.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre coopération.



POUR DEVENIR MEMBRE | TO BECOME A MEMBER

COORDONNÉES | CONTACT INFORMATION

En lettre moulées | In capital letters

NOM | NAME _____

ADRESSE | ADDRESS _____

VILLE | CITY _____

CODE POSTAL | POSTAL CODE _____

TÉLÉPHONE | TELEPHONE _____

COURRIEL | EMAIL _____

ABONNEMENT CHOISI | CHOSEN MEMBERSHIP

Abonnement | Membership _____ \$

Voiturette | Golf Cart _____ \$

Sous-Total | Subtotal _____ \$

Taxes (X 0.14975) _____ \$

TOTAL _____ \$

SIGNATURE _____ DATE : _____

En communiquant avec nous soit par téléphone 450.628.6072 poste 2 ou par courriel à info@golfsteroose.com
By contacting us either by phone 450.628.6072 extension 2 or by email at info@golfsteroose.com

NOS COORDONNÉES | OUR CONTACT DETAILS



1400 boul. Mattawa
Laval, QC H7P 5W7
450 628-6072
golfsteroose.com